



LA DEMOCRACIA NO ERA UNA FIESTA, ERA UN SHOW

adncoam 
adn_coam 
adn_coam 
adn-coam.org 

Desde hace años, cada tanto, oímos una y otra vez que la democracia es una fiesta. En nuestro colegio tenemos la suerte de tener un sistema democrático, bien que imperfecto, como todos. Pues resulta que ahora unos aprendices de Manolo Pavía entran a caballo y montan el show en las Juntas de Representantes. **Se acabó la fiesta.**

Como no han logrado torcer el brazo a la democracia con sus estratagemas y se lleva a votación democrática **la ansiada entrada de las agrupaciones profesionales al colegio**, montamos el show. Una hora larga embarrando la propuesta de la Junta de Gobierno, sembrando dudas a cada cual más peregrina (¿Usarán los colegiados agrupados el COAM? ¿Del mismo modo que lo usamos todos? ¡Intolerable! ¿Carecerán de CIF propio? ¿Del mismo modo que carecen de CIF propio los grupos de representantes? ¡Intolerable!).

Qué grandes pateadores se perdieron los estrenos teatrales de principios de siglo. Agitadores de salón, ofendidos que pinchan el balón si no se juega a lo que quieren, el rabiosismo. Si veo que no voy a ganar, planteo una performance y rompemos la baraja. Toda una lección de democracia bien entendida, sí señor.

Enfrente, una Junta de Gobierno que peca de exceso de prudencia y que accede al chantaje retirando la propuesta una vez que el espectáculo languidece a las puertas del salón de actos. **Un error darle la piruleta al niño después de que nos haya ofrecido su mejor berrinche.** Como siempre, **pierde la democracia**, pierden los compañeros agrupados (compañeros, no se nos olvide), y **perdemos todos los colegiados.**

Y como para que el mal triunfe sólo hace falta no hacer nada, ahí tenemos también a los **cómplices de brazos caídos.** Quienes a fuerza de querer ser tibios empiezan a estar ya congelados. Los que nunca se enteran, los que no se mueven por seguir saliendo en la foto, los que colaboran en que se enrarezca el ambiente con su falta de arrojo y de defensa. **Los que no aportan nada nuevo.**

Qué pena que los de siempre ensucien la institución que dicen defender.